

Presseinformation



Landtagsfraktion Schleswig-Holstein

Pressesprecherin
Claudia Jacob

Landeshaus
Düsternbrooker Weg 70
24105 Kiel

Zentrale: 0431 / 988 – 1500
Durchwahl: 0431 / 988 - 1503
Mobil: 0172 / 541 83 53

presse@gruene.ltsh.de
www.sh-gruene-fraktion.de

Nr. 036.22 / 11.02.2022

Ein Zeichen für junge Menschen und das Ehrenamt

Am Sonntag wählt die Bundesversammlung einen neuen Bundespräsidenten. Die Grüne Fraktion entsendet vier Personen: Dominik Eggert, Monika Heinold, Aminata Touré, Eka von Kalben und als Ersatzmitglied Ann-Kathrin Tranziska. Außerdem gehören zur Delegation auch die Grünen Bundestagsabgeordneten aus Schleswig-Holstein.

Dominik Eggert ist 18 Jahre alt und bei der Jugendfeuerwehr Schaalsee aktiv. Dazu sagt die Vorsitzende der Landtagsfraktion von Bündnis 90/Die Grünen, **Eka von Kalben**:

Mit der Nominierung von Dominik Eggert möchten wir einen jungen Menschen, der sich für die Allgemeinheit in der Jugendfeuerwehr einsetzt, zur Wahl nach Berlin entsenden. Wir wollen damit ein Zeichen für junge Menschen setzen, die ehrenamtlich aktiv sind.

Und wir wollen die Jugendfeuerwehr in den Blick rücken, die sich für mehr Vielfalt in der eigenen Organisation einsetzen will. Außerdem finden wir es sehr wichtig, dass wir den Einsatz der Feuerwehr, die gerade im letzten Jahr bei der Flutkatastrophe eine unschätzbare Hilfe geleistet hat, besonders würdigen.

Der Bundespräsident ist unser Staatsoberhaupt und sollte von einem breiten Querschnitt der Bevölkerung gewählt werden. Wir sind Dominik Eggert sehr dankbar, dass er unserer Delegation angehören will.
